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Frau Täubert berichtet, dass es keine wesentlichen Neuigkeiten gibt. Dem GB 4 liegt ein grobes 
Nutzungskonzept eines Architekten für das Gelände vor, die letzte Planungsänderung fand am 
10.03.2016 statt. Es gibt keinen detaillierten Zeitplan für die nächsten Schritte. Auf Nachfrage 
berichtet Frau Täubert, dass sie im Ausschuss zum Eigentümer keine Aussage machen kann. 
 
Frau Walter erkundigt sich, inwieweit der Viktoriagarten in die Planung einbezogen ist. 
 
Frau Täubert gibt Auskunft, dass das Nutzungskonzept für den Saal eine Nahversorgungsstätte 
vorsieht. In der Villa soll ein Wohnbereich eingerichtet werden, das Erdgeschoss wird als Re-
staurant geplant. Die Nutzung der Grunfläche sieht auch Außensitzplätze vor. Es handelt sich 
um erste Entwürfe für ein Nutzungskonzept, das sich noch in Prüfung durch die Stadt, unter an-
derem im Bereich Stadtplanung und Denkmalschutzbehörde, befindet. 
 
Frau Naundorf möchte wissen, ob die Eibe, die vor der Immobilie steht, geschützt ist. 
 
Frau Täubert erwidert, dass der Baum wahrscheinlich im Zuge der Baumaßnahmen gefällt wird. 
Das kann mit Sicherheit aber erst bei Abschluss der Planung gesagt werden. Hauptaugenmerk 
ist der Erhalt des Denkmals. 
 
Frau Dr. Schröter schlägt vor, dass eine erneute Nachfrage dazu in einem halben Jahr gestellt 
wird.  
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